
派遣生に内定して 

 

 私が派遣生に内定して、したいことは大きく分けて二つあります。 

 まず一つ目は、ホストファミリーの方々と仲良くなることです。昨年

度の派遣生の方々のお話によると、ダボ市には大きなショッピングセン

ターや、商店街があるそうなので、そこで買い物をしたり、オーストラ

リアのご飯を食べてみたりしたいです。あとは、ホストファミリーのお

家で、日本語を教えてあげたり、英語を学んだり、できたら夜に恋バナ

もしてみたいです。 

 次に二つ目は、海外の学校にも通ってみたいし、日本ではほとんどな

じみのないホームパーティーも経験したいです。あとは、美濃加茂では

近くに動物園もないし、近くに動物が歩いていたりすることもないので、

ダボ市の自然や動物との距離感を身近に体験したいです。 

 はじめに内定したという情報を知ったときには嬉しさのあまり声が出

ませんでした。これから代表として、自分から学習に参加し、様々な体

験をして、美濃加茂市のみなさんやダボ市の方々にお伝えしていきたい

です。 


